

KATA PENGANTAR

Penulis menghaturkan segala puji pada kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT., karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyusun proposal penelitian dengan judul “Peran *ASEAN Senior Official on Drug Matters* (ASOD) Dalam Menanggulangi *Drug Trafficking* di Kawasan *Golden Triangle* Tahun 2021-2022”. Penelitian ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Penulisan proposal ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang begitu besar kepada:

1. **Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.**, selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak.CA., CRP., CSRS.**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia, yang sudah memberi izin kepada Penulis untuk melakukan penelitian.
3. **Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia, sekaligus Dosen Wali yang telah memberikan dorongan dan motivasi kepada Penulis, sehingga Penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Penulis sangat menghargai perhatian dan dukungan yang diberikan selama ini.

4. **Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.,** selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa memberikan bantuan dan bimbingan serta kemudahan selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Bapak/Ibu Dosen Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia: **Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D., Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP., M.I.Pol., dan Ibu Dr. Henike Primawanti, S.IP., M.I.Pol.,** yang telah mendukung Penulis dalam penyusunan skripsi ini dengan memberikan arahan, saran, dan masukan yang sangat berharga bagi Penulis. Selain itu, Penulis juga sangat berterima kasih atas semangat yang terus diberikan selama proses penyusunan skripsi ini, yang sangat amat berarti bagi Penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.
6. **Teh Dwi Endah Susanti, S.E., (Teh Wi),** selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia, yang selalu siap membantu dalam segala urusan administrasi selama perkuliahan, sehingga Penulis dapat menjalani proses akademik dengan lancar.
7. **Bapak Muhammad Khusna Bayu Hardianto, S.IP., M.Si.** dari Bagian Direktorat Kerja Sama BNN RI, selaku Informan penelitian, yang telah sepenuh hati memberikan wawasan dan informasi yang berharga untuk penelitian ini. Dukungan dan penjelasan Bapak sangat membantu Penulis dalam memahami topik yang diteliti serta memperkaya hasil penelitian. Terima kasih atas kesediaan Bapak meluangkan waktu dan berbagi pengetahuan yang sangat berarti bagi penyelesaian penelitian ini.

8. **Alm. Bapak Agung Pujiono**, yang bukan hanya menjadi seorang Bapak, tetapi juga menjadi sayap pelindung, pahlawan, dan sumber kekuatan bagi Penulis. Meski kini telah tiada, setiap langkah Penulis dalam perjalanan panjang di dunia perkuliahan ini adalah bukti nyata dari cinta, kasih sayang, dan pengorbanan yang Bapak berikan. Rasa syukur yang tidak terhingga Penulis rasakan karena Bapak telah memberikan segalanya hingga Penulis dapat berada di titik ini. Kehadiranmu akan selalu terasa dalam setiap pencapaian, dan meski raga Bapak telah tiada, semangat dan cintamu akan selalu hidup dalam hati Penulis, menjadi cahaya penuntun dalam setiap langkah ke depan.
9. **Ibu Ely Setyowati** selaku Ibu Penulis dan **Kakak Alike Nabila** selaku Kakak Penulis, yang selalu menjadi tempat berlindung dan sumber kekuatan bagi Penulis. Terima kasih untuk cinta yang tidak pernah habis, kepercayaan yang tidak pernah tergoyahkan, serta dukungan moril dan materil yang tak kenal Lelah. Ibu dan Kakak adalah alasan di balik setiap senyuman dan keberhasilan Penulis. Setiap langkah yang penulis tempuh selalu diiringi dengan doa dan cinta dari kalian, dan Penulis merasa sangat beruntung memiliki kalian sebagai keluarga. Cinta kalian telah membuat perjalanan ini terasa lebih ringan dan penuh makna.
10. **Bulik Daning** dan **Paklik Shanto**, selaku Bibi dan Paman, yang dengan penuh kasih dan perhatian selalu memberikan dukungan dan semangat serta bantuan secara moril dan materil kepada Penulis. Terima kasih atas doa-doa yang telah kalian berikan.

11. **Kang Agung Nugraha, S.I.Kom.,** selaku Pembina Penulis dalam Korps Protokoler Mahasiswa Universitas Komputer Indonesia (KPM Unikom), yang telah memberikan dukungan dan perhatian yang sangat amat berarti bagi Penulis. Setiap bentuk kepedulian dan dukungan yang Kang Agung tunjukkan telah memberikan dampak yang mendalam dan membangkitkan semangat Penulis. Terima kasih atas kehadiran dan *support* yang selalu Kang Agung berikan, yang membuat setiap tantangan terasa lebih ringan dan setiap pencapaian lebih berarti.
12. Rekan-rekan Korps Protokoler Mahasiswa (KPM) Unikom, yang selalu berhasil membuat Penulis merasa bahagia dan terhibur di tengah kesibukan dan tekanan saat mengerjakan tugas akhir ini. Terima kasih atas kebersamaan, dukungan, dan semangat yang selalu kalian berikan, yang menjadikan setiap tantangan lebih ringan dan perjalanan ini lebih menyenangkan. Kalian semua adalah bagian penting dari pengalaman ini, dan kehadiran kalian selalu membuat hari-hari Penulis lebih ceria.
13. Sahabat-sahabat Penulis: **Azizah Tisnakusumahnita, Dinda Puan Maharani Azhari, Diyat Nurrahman, Evi Novrisari Naenggolan, dan Nabila Nurul Zahra** yang selalu berada di sisi Penulis dengan dukungan dan bantuan yang tak ternilai. Terima kasih atas segala motivasi, semangat, dan kehadiran kalian yang membuat proses penyusunan ini menjadi ringan dan penuh warna. Kalian semua adalah sumber inspirasi dan kekuatan, dan setiap momen kebersamaan kita selalu menjadi kenangan yang berharga dalam perjalanan pada garis waktu ini.

14. Teman-teman Hubungan Internasional angkatan 2020, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia, atas kebersamaannya yang berharga. Terima kasih atas segala canda tawa, bantuan, dan semangat yang telah kita bagi selama ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan masukan yang membangun sangat diharapkan untuk perbaikan dan penyempurnaan di masa yang akan datang. Akhir kata, semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang berkepentingan.

Bandung, September 2024

Penulis

Naufal Ibrahim